
Réactualisation du quasi-usufruit ?

------------------------------------ 
Par Obscur6 

Bonjour,
Si le quasi-usufruit est née il y a une trentaine d'années, la récupération si possible, aujourd'hui est elle réactualisée ?

Merci de vos réponses


